

REDACCIÓN

Los fabricantes de tejidos

Protección a la industria

Los tejedores también quieren ir por el mismo camino que los azucareros, los zapateros y otros eros protegidos por el arancel. También piden amparo para su industria, y con tal objeto se han dirigido a la Cámara de Diputados solicitando se mantengan los derechos aduaneros en vigor sobre todos los artículos de algodón de procedencia extranjera, que aparecen rebajados en el despacho de la Comisión de presupuesto.

¿Razones? Pues que desde hace seis años caminaban a gusto en el «machito», y ahora que las cosas andan bien como nunca por haber subido el precio de las telas al «quinto cielo», se decepciona a los fabricantes, rebajando los derechos aduaneros que pueden dar lugar a la competencia de la industria extranjera, obligando a la nacional a vender más barato. Y eso equivale a ganar menos.

Esto por una parte, y por otra proteger a la industria del tejido, implica desarrollar otra fuente de riqueza nacional. El cultivo del algodón, que según las cifras estadísticas en 1888, solo se dedicaban a la siembra de ese textil 12 hectáreas de suelo argentino, aumentando a 879 en 1905 y a 3.075 en 1916, anunciándose una siembra de 15.000 hectáreas para el corriente año, solamente en el Chaco, Misiones y Corrientes. Y claro, si ahora se rebajan los derechos aduaneros en vigor, van a venir de Europa ó de Norte América cargamentos enteros de tela que se venderán medio debate y... ¡adiós industria nacional!

La verdad es que si en el país no se podría hacer industria sino a costa de imponer al consumidor bárbaros sacrificios, no valdría la pena de pensar en ellas. Sería preferible vender toda clase de maquinaria. Es mejor echarse a dormir que devanarse los sesos y distraer capitales para en fin de cuentas perjudicar al país.

Pero negamos que la industria del tejido y otras industrias no puedan competir lealmente con las industrias similares extranjeras, por lo menos en lo que hace al consumo interior de la república. Ni la materia prima ni la mano de obra son más caras aquí que en Europa, o en los Estados Unidos. Cuestan menos, y aunque costarán igual, la industria nacional siempre tendría sobre la de fuera la ventaja de estar en el mercado, mientras que esta, la extranjera, se encontraría recargada para venir al país por los gastos de transporte.

Lo que hay es que mientras

La Farmacia Misiones

Goza de la entera confianza del público porque se sabe:

Que solo usa drogas y especialidades LEGÍTIMAS

Que las recetas son preparadas exactamente como las prescriben los médicos; y que en ningún caso se hacen substituciones.— Que debido a su mayor capital y a su mayor venta, a la vez que sus artículos se renuevan constantemente, puede limitarse a una reducida utilidad y mantener **sus precios fuera de toda competencia**

Que la preparación de su personal da suficiente garantía.

José Fernández dos Santos
Químico Farmacéutico
Ex-interno por concurso del Hosp. de Clínicas 1893-10

DARIO A. MASERA
Químico Farmacéutico

MARCA REGISTRADA

¿Cuál es el mejor jabón?

Nicolás Padrós

QUÍMICO FARMACÉUTICO

Laureado con Medalla de Oro y Diploma de Honor por la S. N. de Farmacia año 1909.

Ex-interno por concurso de los Hospitales de Niños Expositos 1907-1909 y del Hospital Nacional de Clínicas 1909-1910. Ex-ayudante del Laboratorio de Análisis de la Facultad de Medicina, bajo la dirección del profesor Doctor — F. P. LAVALLE

En breve abrirá una FARMACIA en la localidad

los industriales del otro lado del mar y los norteamericanos y aun los brasileños se conforman con obtener utilidades razonables a su capital, nuestros industriales creen perder el tiempo si no duplican, triplican ó cuadruplican en un solo ejercicio el dinero «arriesgado» en las empresas.

Se llaman a engaño ó se sienten estafados si no obtienen los fabulosos rendimientos que proponían a sus accionistas las industrias del azúcar, del tanino, de las bolsas, de las carnes congeladas, del calzado, etc. etc. Esa es la cosa.

Si a esto añadimos la mala calidad de ciertos elementos que forman las instituciones policíacas, se comprenderá fácilmente la falta de garantías de los pobladores.

Necesitamos, pues, que se nos atienda igualmente por este lado. Que se refuerce con los elementos necesarios la policía, y que se elimine a los elementos malos, a fin de que la policía sea una institución de respeto y de seguridad para los habitantes.

Astilleros

Se solicita un terreno apropiado para fundar un astillero en sitio conveniente, preferentemente se aceptaría un antiguo establecimiento de esta índole sobre el Río Paraná, entre los puertos de Corrientes Resistencia hasta Posadas. Este Astillero comprenderá la construcción de chatas, lanchas y buques de pequeño calado para la travesía de las costas de la América del Sud. En caso que un proponente sea dueño de un astillero en la situación requerida, y desee enajenarlo, se le propondrá la compra, integrándole en acciones de nuestra Sociedad Anónima (Autorizada por el gobierno Nacional) el valor del establecimiento; el cual sufrirá las mejoras indispensables para modernizarlo convenientemente para lo cual la Sociedad aportará el capital en efectivo que sea necesario. La Sociedad cuenta con la representación única para Sud América de una marca especial de motores para buques de mar, de absoluto y probado resultados. La parte técnica en la construcción y armaje estará bajo la dependencia de un reconocido ingeniero naval muy conocido en los círculos marítimos de la Rep. Argentina. La dirección financiera y comercial de la Sociedad quedará a cargo de respetable personalidad del comercio marítimo del Río de la Plata.

Cuestiones territoriales

Caminos

Nos hemos ocupado ininidad de veces de los pocos y malos caminos con que cuenta nuestro territorio.

El ocuparnos con tanta frecuencia responde al propósito de interesar alguna vez a los hombres que rigen los destinos del país y que tienen en sus manos la solución del problema.

Si lo conseguiremos o no, eso no lo sabemos.

Lo que no ignoramos es que interpretamos el sentir general de todos los pobladores de Misiones.

Ahora estamos cercanos a la discusión del presupuesto para el año 1919, y que sabemos no existe ninguna partida destinada a mejorar la viabilidad territorial.

Es, pues, oportuno insinuar esto en los preliminares de la discusión del presupuesto, porque podría ocurrir que algún legislador se acordará que existimos.

Policía

Este es otro renglón bastante descuidado.

La escasez de policía es visible en la mayoría de los territorios y ello constituye una anomalía grave.

LA CRÓNICA AGENA

LOS OJOS DE LOS CAUDILLOS

¡Foch! ¡Hinderburg! ¡Habéis visto esos retratos juntos? Los ojos del caudillo francés, placidos, serenos, son los ojos del hombre habituado a mirar lejanos horizontes. Son los ojos del pastor de las llanuras; dulces cuando se pasean sobre sus cordones; encendidos en ira si buscan el lobo que pretende diezmar al rebaño pacífico.

Los ojos del caudillo alemán — los ojos y la facies, las mandíbulas, un cráneo plano y duro, hecho a soportar la pesadumbre del caso — son fríos y retadores, agresivos, metálicos.

En la retina del caudillo francés se ha fijado la penumbra de las aulras en las que fué maestro.

Las pupilas del caudillo alemán pasan revista, ¡siempre!, a regimientos de autómatas que desfilan, el fusil al brazo, con rítmico «paso de oca».

Hinderburg soportaría — así se nos antoja — que le clavasen en las sienas los clavos que sus admiradores clavaron en la estatua ekolosal, que le erigieron, y lo soportaría sin entornar los párpados.

A Foch le gusta ir descubiertos y no tolera en la cabeza otro tocado que la ligera terefana del paño con la que aparece en las fotografías.

Uno es escoldado-hombre y el

otro escoldado-soldado.

Hinderburg parece que está dando órdenes secas para avances en masas compactas como aquellos

Pidan 'BOK CENTENARIO' y 'CRISTL' Las mejores CERVEZAS

Y las de mayor consumo en el país. — Casa Juan B. ... Posadas.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Festones, Puntillas, Cambrats, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Almenacos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Niños y Bebés, de la Fábrica al Coste. — TIBURCIO R. HUERTES



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



de la Prusia oriental y del frente francés cuando la primera ofensiva —miles, miles y miles de muertos y de heridos!— Foch medita un plan que aborre sacrificios estériles y que evite sangrias dolorosas. El alemán mira tan sólo. ¡Va una diferencia entre la contemplación y el análisis!

Delante de Hindenburg sus tropas saludan con temor.

Delante de Foch, se derbunee con respeto.

Hindenburg será, si lo queréis, el león —como el mira a los hombres deben mirar los leones a sus presas. Pero Foch es, a no dudarlo, el paciente cazador que dispone hábilmente sus cebos y que aprisiona al león y le li- ma las garras.

La paz en Europa

El general Mackensen internado en Hungría —La navegación en el Rin— Dinamarca retira su ministro en Rusia —Huelgas en Alemania Resolución de los socialistas —Enjuiciamiento del Kaiser y el Kromprinz —Nueva revolución en Bulgaria— Nuevo gobierno de Servia.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires Dbre. 18.—El gobernador del Chaco que se halla en esta capital se ha entrevistado con el ministro del Interior para darle cuenta de la marcha administrativa del territorio.

Buenos Aires Dbre. 18.—Tan pronto como se reabran sesiones, Consejo Deliberante el intendente enviará para su sanción complementaria el contrato de arrendamiento del teatro «Colón» por el término de cuatro años.

La mayoría socialista tiene el propósito de combatir el convenio y lo aceptará solamente para la temporada de 1919.

Buenos Aires Dbre. 18.—Los capitanes de los buques mercantes han entregado un pliego de condiciones a los armadores en el que establecen el sueldo a regir a contar desde el 1º de Enero. La Federación Obrera Marítima hace activa propaganda entre los afiliados para declarar la huelga si el pliego de condiciones no es aceptado.

EUROPA

DINAMARCA

Copenhague Dbre. 18.—El gobierno danamarcés ha resuelto retirar su representante diplomático en Petrograd a causa de los sucesos que se desarrollan en Rusia.

Copenhague Dbre. 18.—El gobierno húngaro ha internado al general Mackensen con todo su Estado Mayor. Por su parte los rumanos internaron las retaguardias del ejército que mandaba el general Mackensen.

BELGICA

Bruselas Dbre. 18.—Han sido designados delegados de Bélgica a la conferencia de la paz, los señores Himans, Vanderweide y Vanderveel.

Bruselas Dbre. 18.—En el Rin se ha iniciado la navegación bajo el pabellón holandés.

Bruselas Dbre. 18.—En la semana próxima es esperado el presidente Wilson a quien se le prepara una gran recepción.

SERBIA

Belgrado Dbre. 18.—El primer ministro de los estados de El vano, Croacia y Servia han quedado custodiado.

Belgrado Dbre. 18.—Ha visto

ha estallar un movimiento revolucionario en Bélgica. El gobierno ha presentado su dimisión.

En las calles de Sofía se libran combates sangrientos.

HOLANDA

Amsterdam Dbre. 18.—aunque se se han producido nuevos disturbios en Dresde habiendo ocurrido choques sangrientos entre el pueblo y la fuerza pública.

De las refriegas resultaron 5 muertos y 40 heridos.

Añade la información que a los mineros de carbones de la región de Rhür los mineros amenazan con la huelga general.

En Minatzen se declararon en huelga 5.000 obreros.

El movimiento se extendió a seis minas más alcanzando a 50.000 el número de huelguistas.

Amsterdam Dbre. 18.—Comunican de Berlín que los socialistas independientes decididos en favor de convocar a elecciones para la constitución de la asamblea nacional.

En el congreso de obreros y soldados realizado en la capital alemana fueron dejadas presidentes Sovdt, Liebeck, Siéret y Grommoka.

Amsterdam Dbre. 18.—Anunciase que el gobierno alemán ha resuelto confiscar los bienes de la ex-familia imperial, para satisfacer las aspiraciones del pueblo.

El grupo Spartacus continúa haciendo campaña para que el ex-Kaiser y el kromprinz comparezcan ante un tribunal para hacer los responsables de la guerra.

FRANCIA

Paris Dbre. 18.—El presidente Wilson partió en tren especial a visitar las regiones devastadas.

Lo acompaña su esposa, M. Clemenceu y otros miembros del gobierno.

Crónica Social

Enlace

En Corrientes contrajo enlace días pasados la señorita Ana Manuela Cosulito con el señor Ramón Villalba. Los jóvenes desposados se hallan entre nosotros donde pasarán una corta temporada. Deseamos felicidades.

El Dr. Bataglia

Como ayer anunciamos llegó

anoche en el vapor de la carrera el doctor Manuel Bataglia, enviado por el Departamento Nacional de Higiene. El viaje del referido facultativo se relaciona con el desarrollo de la epidemia de gripe en nuestra ciudad y resto del Territorio, y trae la misión de informarse suscitadamente sobre el estado sanitario para informar a la superioridad.

Aunque tarde la visita del representante del Departamento de Higiene es oportuna, pues, podría si lo quiere informar de los sacrificios que aquí ha hecho el vecindario para defenderse de la epidemia gripal.

Letras empasteladas

No sea claves en ampollas de jabón, hacia el Edén de tus desgracias.

No pensé, que las luces tibias de una aurora fueran candentes moles derretidas.

Una vida artística se intensifica en un mundo de miserias, igual que el amor, torna desvergonzado.

Si amas por ca pricho, sufre las consecuencias con ironía.

A. L. Martínez

NOTICIAS VARIAS

Lotería

En el sorteo de la lotería nacional verificado ayer salieron premiados los siguientes números: Con 80.000 pesos, el 1698 con 500 pesos el 28726, 4274, 21 274, 5049 y 1239. Con 200 pesos, los números 2147, 22868, 1832, 17667, 19933, 3552 y 20140.

Entrada de azúcar

Según se nos informa telegráficamente, ayer entraron al puerto de Buenos Aires dos nuevas remesas de azúcar brasileño los que agregados a las partidas introducidas anteriormente completan un enorme stock de ese artículo en plaza.

Medidas Sanitarias

Disposiciones tomadas en jurisdicciones marítima por el delegado del Departamento Nacional de Higiene doctor Manuel S. Bataglia.

Lanchas del tráfico: Solo podrán entrar de 8 á 10 a. m. y de 4 á 6 p. m. debiendo fondear sin atracar hasta recibir la visita sanitaria. Lo mismo las embarcaciones playeras.

Vapores de pasajeros y cargas: Los procedentes de Corrientes, sin custodia a bordo no podrán hacer escalas en puertos paraguayos.

Los que hacen la carrera del Alto Paraná con custodia a bordo podrán tocar en puerto paraguayo, siempre que sea al solo objeto de cargar, descargar, tomar ó dejar correspondencia pero sin efectuar embarque ó desembarque de pasajeros.

En este último caso deberán seguir directamente por costa paraguaya hasta el Brasil los de subida y por la misma hasta Encarnación cruzando de esta a Posadas los de bajada.

Ferry Boat: Los de carga podrán empalmar previa visita de la Subprefectura con intervención sanitaria si fuese necesaria.

Los de pasajeros no podrán

empalmar sin previa visita sanitaria conjuntamente con la autoridad Marítima.

Todas las disposiciones sanitarias para la entrada de buques etc. se aplicaran tambien a las salidas. Estas disposiciones seguiran hasta nueva orden.

La casa IPA

Exhibe en su nuevo local 240 — COLÓN — 240 (Al lado de la Confitería del Sr. Solari) las últimas novedades que la MODA ha creado para la estación.

Surtido Especial

en casimires ingleses de calidad superior, gusto de gran fantasía.

Cesación de Negocio

Se liquidan a cualquier precio una instalación completa para almacen; Dicos nuevos de las mejores marcas, un Sulky con arcos nuevos. Tambien se vende una casa construida con maderas duras, techo de zinc y tejas con cielo raso mide 170 metros cuadrados W. C. de madera y zinc, un algarbe de material con capacidad para 10 mil litros. El terreno mide metros 14x23, títulos perfectos.

Para ver y tratar lo indicado en la misma casa calle Santiago del Estero n.º 288 esq. Colón.

100 hectáreas en la Colonia Corpus

Se venden 85 hectáreas alto especial para yerba, 15 hectáreas bajo, para plantación de arroz. Cubierto de monte virgen con gran cantidad de rollos de las mejores maderas. Cruzado por dos arroyos. Precio conveniente. Facilidades de pago. Títulos perfectos. Para tratar dirigirse a Enrique J. Cramer. Colón 119 Posadas

SULKY en buen estado se desea comprar. Informes a esta administración.

EDICTO

Por disposición del señor Juez en lo Civil de 2da. Nominación doctor Héctor Frozone quien se halla encargado interinamente de la clase de Jefe de la liquidación, se hace saber que previa publicación del presente durante quince días en el «Boletín Oficial», el diario «La Tarde» de Posadas y en cartiles que se fijaran en los sitios públicos acostumbrados, el martillero nombrado don Mamerto Ruidiaz, procederá a vender en subasta pública una casa de material techo de zinc, compuesta de cinco piezas, ubicada en terreno que mide 21 metros con 66 centímetros de frente a cada Buenos Aires, entre San Martín y Bolívar, por 43 metros con 30 centímetros de fondo, todo cercado de material cocido, una cocina, dos w. c. de material y un pozo de baldes tasada en la suma de cinco mil pesos ¹⁰⁰ siendo la base de venta su tasación.

Tambien el mismo martillero, procederá a vender sin base y al mejor postor los siguientes muebles: un ropero de cedro, sin luna, en mal estado; un armario pinotes, dos mesas madera; una mesa comedor, una cama de madera con elástico; un colchón lana en mal estado; una docena si las esterillas en mal estado; un sofá, dos sillones, dos bañes con empuje ropas usadas de señora, un reclinatorio en mal estado, un laboratorio con mármol gris y luna lisa y una mesita de madera forma tripodi.

Igualmente se procederá a vender por el mismo señor Ruidiaz y con la base de 22 pesos ¹⁰⁰ cada uno, quince animales vacunados, entre chivos y grandes que se encuentran en el Establecimiento de campo denominado «Cataratas» departamento de Ituzingó de propiedad de la sucesión de don Manuel Pérez de Maciel.

Esta venta ha sido ordenada en el juicio sucesorio de doña BENICIA MACIEL PEREZ DE DOMILLANI y la cual se realizará en el local fecha y hora que designe el martillero, el que exigirá el 10 % sobre el precio obtenido por la casa y por los muebles y abonará al comprador el 2 % de comisión en el acto de firmarse el acta de remate. Entre líneas departamento de Ituzingó. Vale. Corrientes, Nbre. 30 de 1918.

Aurelio Cáceres

Srio.

De acuerdo con el edicto precedente, el remate tendrá lugar en las galerías de los Tribunales, el viernes 19 de Diciembre próximo a las 10 de la mañana. Corrientes, Nbre 30 de 1918.

Mamerto Ruidiaz

Martillero

SEGURIDAD significa EXITO

Tenga Ud. la absoluta seguridad que los medicamentos que emplea para el restablecimiento de su salud son preparadas con drogas más puras y con escrupulosas acciones por un farmacólogo de entera confianza y tendrá la SEGURIDAD de que sus efectos serán benéficos.

Puede Ud. tener SEGURIDAD si hace sus compras en la Farmacia ARGENTINA de Santiago A. Barreiro químico farmacéutico y así asegurarse el EXITO.

Antes de hacer sus compras no se guie por reclamos llamativos, consulte los precios de la Farmacia ARGENTINA, son siempre los más baratos.

MAQUINA DE COSER Singer

Todo comprador de una de nuestras máquinas tiene opción al aprendizaje gratuito en todo lo referente a Bordado, Vainillas y Galados

La Compañía «SINGER» ha conseguido suplantarlo el interminable bordado a mano con su método breve y moderno del «Bordado a Máquinas», que es muy fácil de aprender y de grandes resultados, contando para el efecto con el concurso de una profesora muy competente.—Por lo tanto desde hoy queda abierta la inscripción para las alumnas que deseen aprender GRATIS en nuestro local, Bolívar 282.

Posadas, Diciembre 13 de 1918

Casa TERZI

PLAZA 9 DE JULIO

SASTRERIA

Única que satisfice las exigencias que el modernismo impone al arte de vestir

Impermeables Burberrys Los mejores del mundo Mercaderías Inglésas de primera calidad

Calle Colón N.º 218



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS E INVESTIGACIONES DE PRESERVACION DOCUMENTAL BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Señoras: Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad, pronuncian en los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precio. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al nuca, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.

— Ensayarlo es adoptarlo —

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, escritorio y profesionales, 8 pesos mensuales. Datos al propietario:

R. Mariano López

Lechería Sn. Miguel

Reparto a domicilio

Precio 0.30 el litro todo el año

Pedidos a:

Leopoldo V. Lanús Villa Lanús. Telef. 77

Cataratas del Iguazú

El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay

Clima excelente
Hoteles abiertos al público todo el año

Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50, almuerzo \$ 3.00, cena \$ 3.00; cama por día y noche \$ 1.00. — Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona. — Viaje a lomo de mula \$ 15.00

Libros del Dr. Moisés Bertoni

En la LIBRERÍA DEL COLEGIO se ha puesto a la venta las obras del inteligente naturalista doctor Moisés Bertoni, cuyos titu-

los son los siguientes:
«Influencia de la lengua guaraníca en Sud-América y Antillas» pesos 1.80.
«Lluvias periódicas» \$ 3.
«Descripción Física y Económica de la Paraguay» \$ 3.

F. C. N. E. Argentino

Nuevo horario de trenes puesto en vigencia desde el 16 del corriente y que regirá hasta nuevo aviso.

Llega de Buenos Aires
Lunes, Jueves y Sábados a las 4.30 a. m.
De Alvear los Martes a las 6 y 10 p. m.
Salidas de Posadas:
Martes, Jueves y Sábados a las 9.50 p. m.
Para Alvear los Lunes a las 7 a. m.

"Farmacia de Pueblo"

DR. **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda proflijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "605"
Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetición
EGUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Arreglo de Quintas y Jardine

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines.
Diríjirse por datos a esta administración

Se vende o se alquila

Para negocio o acopio de frutos, con habitaciones y amplias comodidades para familias, galpones, quinta, etc., la finca ubicada en la chacra núm. 14, en el camino principal que sirve a todos los pueblos del territorio, donde estuvo establecida la casa de negocio de don Vicente Macri, compuesta de edificios modernos de material y terreno de una manzana, mitad cultivada.
Para informes y trato, ocurrir a su propietario **Vicente Macri** Calle Junin núm. 132

PAULISTA

Restaurant y Café

Avisamos a nuestra numerosa clientela y al público en general, que desde hoy empezamos con nuestros exquisitos HELADOS con Cerveza helada 0.70 centavos Vermouth 0.30 id

Servimos los aperitivos con PAPAS FRITAS, ACEITUNAS, y MANI ESPECIAL A GUSTO DEL CLIENTE

IMPORTANTE
MASAS frescas todos los días elaboradas con artículos de primera calidad — Todos los Domingos POSTRES de os — TRAS Y GALLINA —

Pidan LOS ALFAJORES CORDOSES, ESPECIALIDAD DE LA CASA —
Amiano y Lidstron

NUEVO STOCK

de libros literarios acaba de recibir la
"Librería del Colegio"

Venta de un terreno

Se vende una fracción de terreno en la calle Bolívar entre Jujuy y Avenida Corrientes. Para tratar con su dueño en la calle San Luis 222, entre S. Martín y Sarmiento.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe défenseur des intérêts français en Amérique du Sud
TARIF D'ABONNEMENT
Par mois..... \$ 2.20
Par trimestre..... \$ 6.50
Par semestre..... 12.—
Par an..... 24.—
Les abonnements sont payables d'avance et partent du 1er et du 15 de chaque mois. Agent à Posadas:
LEON R. NABOULET
Rue Bolívar 546

Nafta

Cajón \$ 21
Por 5 cajones \$ 20
Por 20 id \$ 19

Venta permanente en casa de **Juan Noziglia**
CONTADO NETO

SE VENDE

en la Colonia Santa Ana 200 hectáreas de tierra apta para toda clase de plantaciones, especias para yerba mate. Lladan con las Estación Experimental de Loreto y los lotes reserva o para la plaza urbana del mismo nombre. A 5 kilómetros del puerto Yabehy con buenos caminos. Precio muy conveniente. Para tratar dirigirse a Enrique C. Gram - Colón 119 Posadas o a Marcellino Baur, Loreto

Bompland

A macén, Fonda-Hotel
— DE —
Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO
Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre.....	4.—		
« semestre.....	7.50		
« año.....	15.—		
Número suelto.....	0.10		
« atrasado.....	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, soliciten a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

Servicio de Autobus

Entre Posadas y Candelaria

Salida de Posadas (los días Lunes, y Sábado a las 7 a. m. de la Plaza 9 de Julio

Salida de Candelaria el mismo día a las 3 p. m. se reciben encomiendas por mis datos dirigirse al Sr. Jacobo van Gest.

En los demás días se alquilan para paseos
Teléfono N. 105

Empleo buscado

Se ofrece joven con numerosos certificados de informes, para casa de comercio, práctico en todos los ramos comerciales. Tratar por cartas en Ituzingó Corrientes. Nombre Silvestre Romero.

Cía. Mercantil y de Transportes
(DOMINGO BARTHÉ S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara. — Compartimientos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú. Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa

A una visita invitamos a nuestros clientes y al público en general. —
Háganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.
REGIEMENTENTE RECIBIDO



GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASAS. — OBJETOS ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE **P. Chapov y Girson** — Posadas-Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

